
平成２３年度全国高体連自転車競技専門部 

第１回常任理事会 議事録 訂正版 

 

                     期 日 平成２４年２月２５日(土)９時～１２時 

     会 場 学校法人成城学校 成城高等学校 会議室 

 

次  第 

 

１ 司会進行   堤谷 

２ 出 席 者   髙松・井上・坂井田・早川・今井・折本・大野・中梶・中村・中田・堤谷 

         ・小柳・塚崎 

３ 部長挨拶   髙松 彰 

４ 議長選出   第２６条３項により部長が担当 

５ 審議事項 

（１）平成２３年度事業報告について                 （事務局） 

    事務局の報告通り承認 

（２）平成２３年度収支中間決算について               （事務局） 

事務局の報告通り承認 

（３）平成２４年度事業計画(案)について               （事務局） 

事務局の報告通り承認 

（４）平成２４年度収支予算(案)ついて                （事務局） 

事務局の報告通り承認 

（５）平成２４年度全国高校総合体育大会について 

（ア）実施要項等について           （新潟県実行委員会・総務部会） 

別紙参照 

・振り込み用紙をＨＰよりダウンロード後、印刷して作成する方法に変更 

    ・個人ロードレースの開催地枠の復活 ３人 

現地実行委員会の要望による変更および総務部会からの変更を承認 

 

（イ）ロードコースの一部変更について          （新潟県実行委員会） 
別紙参照 

・７月の大雨の影響でコースの一部変更有り 
・スタート位置は国体と同じ 

    ・周回の方向は国体と同じ 
    ・駐車場にトラックレースピットを設置する予定 

    ・閉会式は文化会館 
    ・予算の関係でプログラムの無償配布を制限する 

    ・宿舎（温泉地）和室タイプしか準備できない 
 現地実行委員会の要望による変更を承認 

 

（ウ）学校対抗種目得点の変更について              （総務部会） 

別紙参照 

 ・団体種目の得点を大きくした 

総務部会からの変更を承認 

 

（エ）女子エキシビションレースについて              （理事長） 

  24年度インターハイプログラムには記載無し 



  JKAからの補助有り（旅費、宿泊ついて） 

  選抜大会を参考にする。 

  実行委員会からのバックアップはあるのか？新潟、大分は今のところ無し 

  （予算立て、女子更衣室の準備等） 

  要項に記載されるとJKAからの補助がなくなるのでは？ 

 

（６）登録選手対象の保険加入について           （理事長・総務部会） 

        別紙参照 

 示談交渉サービスはなし。 
 事故があったときの過失の割合をみたときに導入は難しい。 

   （７）加盟校登録申請書の内容変更について             （総務部会） 
         資料無し 

監督コーチ入力欄を変更 
           勤務先・勤務地を入力 

           登録 2 回１次５／１５ 
 （８）ユニホーム登録の電子データ化について            （総務部会） 

         資料無し 
専門部で写真を撮っていく。 

  

（９）インターハイ女子競技の公開競技としての導入について      （理事長） 

（10）全国高体連自転車競技専門部の一般法人化に向けての取組みについて（理事長） 
     全国高体連本部は公益法人である。専門部は申請できない。 

     全国高体連本部が肩代わりして行うことができるか？ 
     本部返答待ち。 

 

（11）練習時の安全対策について                  （総務部会） 

  登録選手対象の保険加入についてと併せて話をする 

 

（12）その他 

 

  技術審判 

   別紙参照 

  提案１ アンケートの実施 

   ① 選抜大会で選手にアンケート 

② 選抜大会で監督にアンケート 

③ 登録時にアンケート 

④ 写真撮影（検車時に自転車を撮影。選手には反映無し） 

 

  提案２ 大会要項の見直し案 

   ５００人でいいのだろうか？ 

部会では縮小していきたい。 

検討委員会を設ける。 

 

  提案３ 大会開催ガイドブック作成 

   実行委員会の労力軽減にならないか 

   過年度委員長にはいってもらえれば良いのでは？ 

 

  提案４ 研修機会の実現 

   ＪＣＦにお願いする。 

   開催は各地域で？（旅費の関係） 



   ＨＰに動画配信「メディア部門の創設」 

 

ギヤ比について 

   異論が出れば・・・全国専門委員会に諮る 

 

６ 報告事項 

（１）平成２３年度全国高等学校選抜自転車競技大会について 

     （ア) 大会参加案内について                   （総務部会） 

        受付時にユニホームを確認 

        ロードレース計測チップは前日に配布 

 

（イ) 大会特別規則他について                （技術審判部会） 

    

 

    （２）日本自転車競技連盟諸会議の報告について 

  （ア）アンチ・ドーピングについて                  （理事長） 

     2 月に会議有り。ＪＡＤＡはインターハイ・選抜では検査をしない。 
     検査をしなくてもドーピングはだめ。 
 

  （イ）ジュニア強化育成部会について                 （理事長） 

     メダル 13 個過去最高である。 
  （３）全国高体連登録選手の競技者規程について             （理事長） 

     専門部では競技者規程がない。 
     全国高体連に登録している選手は別のチームのユニホームを着用してレースを出る

ことはできない。都道府県ユニホームは認められている。 
 

（４）日韓対抗学生自転車競技大会について               （理事長） 
    事前準備がもっと必要であった。 

    保険の加入。 
 

（５）平成２４年度全国高等学校選抜自転車競技大会について     （総務部会） 

    まだ白紙である。 

 

（６）平成２５年度全国高校総合体育大会について      （大分県実行委員会） 

    別紙参照 

  

（９）第４回全日本ステージレースについて              （理事長） 

    Ｈ２４ ８／３０～９／２（インカレと重なっているが）に実施予定 

 

（８）ホームページのバナー広告について              （総務部会） 

    ５社は無償（ビットリア、ＯＧＫ、ｷｬｯﾄｱｲ、日本写真判定、ﾊﾟｰﾙｲｽﾞﾐ） 

    １社は有料（ダイワボウ） 

    ２社交渉中（パナソニック、ニューサイクリング） 

 

（９）各専門部会より 

        全国合宿報告（強化育成）  

         別紙参照 参加した選手に好評であった。 
              感想文は２５人全員提出された。ＨＰに掲載する（名前無し、抜粋）。 
 

        選抜大会ロードコースのＤＶＤ視聴について 



         ＨＰ動画配信（データが大きいので分割する）。 
         直接中田先生に交渉？ 
      

（10）平成２３年度賛助会費決算報告および賛助会員の募集について   （事務局） 

    別紙とおり報告と、賛助会員のお願い。 

（11）その他 


